

## Le Mont Saint-Michel (vu par un collègue d'Astrium)

Voici les valeureux toulousains de retour du Mont St Michel après un marathon chaud dans tous les sens du terme !

Sous une température avoisinant les 30°C au départ de Cancale, samedi à 17 h , 4138 concurrents (sur 5500 inscrits !!) se sont élancés "en route vers la Merveille".

Après 10 km (voire même avant) les premiers dégâts liés à la chaleur avaient lieu. Au-delà la proximité immédiate de la baie du Mont St Michel a permis d'atteindre le semi avec environ 25°C. C'était déjà mieux, mais le poste de secours et d'abandon du 23 ème km faisait salle comble (2 bus pleins pour le retour vers St Malo) !

Beaucoup de spectateurs sur le parcours qui ne manquaient pas de supporter les coureurs. Nos prénoms inscrits sur le dossard rendaient l'encouragement encore plus cordial. Par endroits la haie formée par les spectateurs donnaient des airs de Tour de France ! Quel réconfort quand la fatigue commence à s'accumuler !

Et puis le 38 ème km, la traversée du pont sur la rivière  
Couesnon et face à nous la "merveille", le Mont St Michel sous  
un soleil éclatant et toujours avec beaucoup de spectateurs qui  
ne manquaient pas de nous soutenir dans l'ultime ligne droite.

Le Mont grossit de minute en minute et dans un dernier effort, 40  
puis 41 puis 42 et les 195 derniers mètres et voilà c'est enfin (ou  
déjà !!) fini.

Sur 3680 arrivants (458 abandons), 6 coureurs sous les 2h30,  
67 sous les 3h et seulement 500 sous les 3h30 :

\* Jean Michel Charbonnier a réussi la performance (car cela en  
est une avec de telles conditions climatiques) de finir en  
3h14'49" 215 ème classé.

\* Laurent Vidalenc a terminé en 3h39'19" 746 ème classé

\* Pascal Ruer a terminé en 4h34'53" 2914 ème classé  
pour son baptême de marathonien.

\* Charlie Page a dû se résoudre à abandonner dès le 23  
ème kilomètre car le "moteur" tournait un peu trop vite et les  
premiers kilomètres de course ont entamé sa condition physique  
puis le moral dès le 15ème. En tant que "vieux briscard" (19 ème  
marathon !), il réfléchit déjà à un nouveau marathon dans  
l'année ....

En tout état de cause je vous recommande ce marathon qui reste extraordinaire pour son parcours, son ambiance et son arrivée magique au pied du Mont St Michel.

Sportivement,

Pascal RUER